

La société [LEYGATECH](http://www.leygatech.com) / T : 04.71.75.11.80 (siège à Saint Romain Lachalm), spécialisée dans la fabrication de film plastique, vient de procéder à l'inauguration de son nouveau site de production. 18 M€ ont été investis. D'ici 5 à 7 ans, la société devrait ainsi pouvoir atteindre le statut d'ETI. La société affiche un CA de 63 M€ l'an dernier avec 150 salariés. 100 M€ sont attendus d'ici 2023 avec 200 salariés. Le nouveau bâtiment est installé à Yssingaux et s'étend sur 7.500 m². 6.000 tonnes supplémentaires de plastique pourront être produites par an. www.leygatech.com